
 

花園小学校学校教育活動等アンケートの記述式欄について 

 

※たくさんのご意見をいただきましたが、複数意見や学校全体に関わる内容についてのみ記載させていただき、

担任個人に関することや個人的に回答した方がよいような内容につきましては割愛させていただきました。 

個人的に回答がほしい方につきましては、遠慮無くお申し出ください。 

【今回は、好意的な意見も多々ありました。】 

 ・ホームページが頻繁に更新していただけるようになって楽しみです。 

 ・学校メルマガでのお知らせが多くなり、ありがたいです。 

 ・読書賞や漢字・計算大会の賞状はとても励みになってありがたいです。 

 ・ペア活動や○○大会、児童集会などの行事はすばらしい活動になっており、子どもも楽しみにしています。 

 ・トイレボランティアは、とても素敵なことだと思います。 

保護者様のご意見 学校側からの回答 

祖父母学級で、長時間立ちっぱなしになり、

大変である。祖父母学級の在り方についても

疑問に思う点が多々ある。 

祖父母学級ということで、「祖父母の方が来校しやすいよい

機会である。」という意見や子どもたちがとても微笑ましい

表情で行っていることを考えると、有意義な行事であると考

えます。椅子の配慮や時間・内容などについては今後、検討

していきます。 

学芸会や合唱コンクールをやってほしい。 体育館使用が各クラス週１回しか無いうえに、授業内容も多

くなっているため、現在の形式になっています。その代わり

になるものとして、児童集会や総合的な学習の発表を公開日

等に行っています。ぜひ、そちらで児童の活躍をご参観くだ

さい。 

学校行事の際、自家用車できて駐車違反を 

している人が多く、危険である。その対策を

考えてほしい。 

行事のたびにお願いの文書も出していますが、残念です。基

本的に子どもは歩いて通っている距離ですので徒歩または、

自転車でお願いしたいです。運動場への乗り入れはますま

す、グランドを悪くしますし、運動場を使用する行事も多々

ありますので、ご理解・ご協力をお願いします。 

外トイレの改装をしてほしい。 市教育委員会に要望していきます。 

学級連絡網がほしい。 個人情報保護が厳しくなってきている中ですので、個人的に

お付き合いされる家庭同士で教え合う方法をとっていただ

きたいです。緊急の場合は学校へ連絡ください。 

運動会の内容を工夫してほしい。 努力します。 

「食育」の重要性が唱われているわりに、給

食の時間が短い。 

給食の５０分間は標準です。給食準備に時間がかかり、食べ

る時間が少なくならないよう指導していきます。 


